



Historia de la portada

Qué semana. Pocas tan noticiosas y sorprendidas. Cargada de personajes y giros dramáticos. Comenzamos el lunes conociendo los nombres de los nuevos premios nobel de economía, Daron Acemoglu, Simon Jhonson y James A. Robinson. Los tres han estado en Chile y conocen bien la realidad de nuestro país, –pueden buscar las entrevistas que este miércoles y jueves DF le hizo a Robinson y Jhonson -. Se les reconoció por sus estudios en torno a la disparidad de riqueza entre las naciones y el impacto que tienen las instituciones en esto.

Pero más allá de esta distinción, hasta el jueves, por lejos el asunto más relevante de la semana era la acusación constitucional en contra de los ministros de la Corte Suprema Ángela Vivanco, Sergio Muñoz y Jean Pierre Matus. Lo ocurrido con Vivanco -cuya caída derivó del caso Audios- era esperado, luego de que la semana anterior fuera removida de sus funciones por el mismo máximo tribunal. El foco ahora apuntaba al juez Sergio Muñoz. Se trata de la caída del supremo más poderoso de la última década, líder de la temida tercera sala donde justamente se revisan los asuntos de carácter económico y empresarial. "Es la peor crisis desde 1900", dice el abogado José Luis Cea.

Pero ese mismo jueves, la agenda cambió en 180 grados, y los focos pasaron del Congreso y la Corte Suprema a La Moneda. Una acusación de abuso sexual y violación en contra del exsubsecretario del Interior, Manuel Monsalve, realizada por una funcionaria de su repartición, múltiples versiones, revisiones de cámaras de seguridad y una eterna e improvisada conferencia del Presidente Boric, son solo algunas escenas de esta historia que no deja de complicarse.

Todo esto, además, en plena conmemoración de los 5 años del estallido social, y en medio, también, de la visita del ex primer ministro del Reino Unido, Boris Johnson, quien participó de un concurrido y comentado encuentro organizado por PICTON.

En paralelo, los negocios siguen avanzando: Clínica las Condes recibió la visita de un grupo empresarial mexicano; los family offices de las hermanas Paola y Gabriela Luksic propusieron un plan para salvar a la complicada startup Karün; y en el caso Factop, la fiscalía continúa tomando declaraciones, ahora con foco puesto en dilucidar el rol que jugó LarrainVial en esta trama.

De todo esto trata esta edición de DF MAS, espero la disfruten. Buen domingo.

José Tomás Santa María
Director de DF

